広島市立五日市南中学校

PTA会長 日野 成紀



ごあいさつ

平成24年度7月号

◆校長先生

先日、阿蘇からの来客がありました。この度の大雨や東北の震災等の話から安全確認の重要性、助 け合い、他者への思いやりなどについて話しました。中学生の時期はまだまだ失敗をすることもあり ますが、失敗をしながらも他者への気持ちを配慮し、学びながら自分をより豊かに成長させていけれ ばと思います。

2年生のキャリアカウンセリングでの校長面談では、"おしい広島"ではなく "おしい2年生" を感 じました。3年生になると人の心も見えて、自分の将来も語ることができるようになってきますが、 まだそこまでには達しない、でも、1年の頃より内面が出せるようになってきています。これからた くさん修行し成長していってほしいと思います。

◆教頭先生

今年も放送部が全国大会出場になります。

3年生の徳田君はテニスの国際大会に出場のためヨーロッパへ、2年生の山本さんは青少年赤十字 の会で韓国へ研修に行きます。

中村先生はNIE (教育に新聞を活用する)活動の取り組みで7月末に中国新聞に掲載されます。 あちこちで南中が活躍している姿をぜひ応援してください。

◆金村主幹先生

親善スポーツ大会では残念ながら予選敗退でした。来年は必ずリベンジします。

今年度のバザーの収益でバレーのユニホームを買っていただく予定です。ありがとうございます。

◆西川先生

7/24(火) 舟入高校演劇部公演・・「はだしのゲン」作者、中沢啓治氏の劇をします。

7/27(金)サマースタディボランティアで中学の生徒が楽小、南小に出向き勉強や水泳の指導の お手伝いをします。

8/6 (月) 全校登校日で平和学習をします。

◆秋本先生 (3学年)

7/6 (金) 出前授業はとても好評で生徒にも良い刺激になりました。学習の土台となる規則正しい 生活のために、最低限でも時間を守る事、身だしなみを整えることをおさえていこうと思います。

◆八谷先生(2学年)

6/7 (木) に講義いただいたゲストティーチャーに生徒からお礼状を送りました。

クラスマッチではドッジボールをしました。生徒が企画し、ルールも決めて、いろいろと反省点も ありましたが、達成感も味わえたとの意見も聞くことができました。

◆田村先生(牛徒会)

6/20 (水) 生徒総会を行いました。

現在、平和記念式典に向けて折離を作成中です。2千 羽を目指しています。

JRCの韓国交流では生徒達が宿泊研修やプレゼンに 参加予定です。

家庭学習の充実に向けた ワンポイントアドバイス 第23個開始!!

9/4 (火) 18:30~ 南中格技場にて

■□ 書 編 □■

- 1. PTAバザーについて
 - ・開催日は10/13 (土) です。
 - ・バザーに関するプリントを作成しました。順次配布する予定です。
- 2. その他
 - ・2学年より・・昨年と同様に、作品展に作品を出した方は遊休品提出は免除とします。

各委員会より報告

◎ 1 学年委員会

- 6/13 (水) 役員懇談会

○2学年委員会

• 6/28 (木) 第1回学年委員会 (作品展について)

@3学年季昌会

- 6/22 (金) 役員懇談会

◎校外委員会

〇パザー委員会

◎文化委員会

〇厘牛季昌会

・6/18 (月) 第2回バザー委員会

· 6/27 (水) 第1回厚生委員会

· 7/19 (木) 学校保健委員会

・「南風」発行に向けて活動中

(バザーにて骨盤体操企画中)

- ・6/8 (金) 第2回校外委員会 (パトロール表作成)
- 7/14 (土) 塩屋神社祭りパトロールを予定
- ・7/21(土)28(土)姿々関夜市パトロールを予定

*** 執行部より報告 ***

- 6/6 (水) 佐伯区学校保健委員会
- ・6/27 (水) ふれあい活動推進協議会へ参加
- · 6/29 (金) 区P連理事会
- 7/8 (日) 佐伯区PTA親善スポーツ大会参加
- · 7/19 (木) 学校保健委員会
- 7/27 (金) 役員連絡会
- ▼会計より
- 見舞金について
- ▼父親委員より ・6/22(金)第2回父親委員会
 - · 7/12 (木) 第3回父親委員会
- ▼母親委員より ・6/14(木)第2回母親委員会

会計より見舞金のお知らせ

PTA活動中 (PTC含む) に ケガをされた場合は、速やかに 執行部まで連絡してください。 《必要書類》

PTA活動の案内状に会長名。 学校名を必ず記入してくださ

その他

◆図書ボランティアより

バザー収益の用途について・・図書室の備品、漢字検定のプリント代等に使っています。

◆少年補遵協助員について

西広島警察と協力して1回/月の西署管轄内のパトロールをしています。 街中で子ども達を見かけた際には声かけや挨拶などをして、子ども達を非行から守りまし よう!

ふれあいあいさつ運動

7/20 (金) 午前7時45分~8時15分 南中で実施

次回の常任委員会

8/28 (火) 午後7時~ 南中図書館にて